



RAESTRUPER GEMEINDEHAUS E.V.

- **Hurra! Wir haben die Baugenehmigung!**
- **VI. Generalversammlung des RGH am 1. Oktober 2021, um 19:30 Uhr**
- **Ein RGH-Banner auf unserem Grundstück: „Einweihung“ am 25. Juli 2021, ab 14:00 Uhr**

Liebe Freundinnen und Freunde im Raestruper Gemeindehaus e.V.!

Der Zeitpunkt, Euch just in der Ferienzeit zu schreiben, mag überraschen. Aber wir haben wichtige Informationen für Euch.

Wir hoffen, dass Ihr und die Euren alle gut und gesund durch die Corona bedingten Umstände gekommen seid, Ferien oder Urlaub genießt und weiterhin gesund bleibt!

Wir haben in der (ja noch andauernden) Corona-Zeit getan, was uns möglich war:

- 1 **Endlich liegt die Baugenehmigung für unser geplantes Gemeindehaus vor!** Zuvor mussten monatelang mit dem Bauamt des Kreises Warendorf alle Details durchgesprochen werden und etliche Gutachten von Sachverständigen galt es vorzulegen. Alles in allem kein billiges Unterfangen, aber das hatten wir einkalkuliert! Die Baugenehmigung gibt uns drei Jahren Zeit, innerhalb der mit dem Bau begonnen werden muss.
- 2 **Die jetzige Planung des Gemeindehauses und die aktuelle Kostenentwicklung und Fördermöglichkeiten stellen wir Euch auf unserer kommenden Generalversammlung vor.**
Im Vorstand debattierten wir intensiv, welchen Anforderungen unser Gemeindehaus gerecht werden muss. Da sind einmal Konstruktion und Baukosten, die jährlichen Betriebskosten, die Instandhaltung und die zu erwartenden Geld-Zuwendungen. Zu Recht möchte die Stadt Telgte, die uns ja auch erheblich fördert, dass das Gemeindehaus in Lage und Höhe so gebaut wird, dass die Kapelle optisch dominiert. Schließlich muss das Gemeindehaus auch im Inneren einladend wirken, um für größere und kleinere, private und auch für vereins- und geschäftliche Veranstaltungen attraktiv zu sein! Nicht erfreulich ist, dass die Baukosten in den letzten zwei Jahren immens gestiegen sind!
- 3 **Unsere VI. Generalversammlung**, die eigentlich für den 6. November 2020 geplant war, wollen wir, vorbehaltlich verschärfter Corona-Regeln, **am 01.10.2021, um 19:30 Uhr in der Gaststätte Büscher** nachholen. Derzeit gelten im Kreis Warendorf die Regelungen der **Stufe 1**. Die Regelungen für die einzelnen Stufen findet Ihr unter

RGH - RAESTRUPER GEMEINDEHAUS E.V. - RAESTRUP 9 - 48291 TELGTE
www.raestruper-gemeindehaus.de - kontakt@raestruper-gemeindehaus.de
Registergericht: Amtsgericht Münster - Registernummer: VR 5487



Erster Vorsitzender
Manfred Inkmann
02504 1420

Zweiter Vorsitzender
Michael Niebrügge
02504 1678

Volksbank Münsterland Nord e.G.
IBAN: DE18 4036 1906 7238 1797 00
BIC: GENODEM11BN

Sparkasse Münsterland Ost
IBAN: DE49 4005 0150 0034 4082 78
BIC: WELADED1MST

www.warendorf.de/bildung-kultur/corona-virus.html.

Trotz der voraussichtlich noch Corona bedingt erschwerten Umstände bitten wir Euch inständig an der Generalversammlung teilzunehmen. Die Generalversammlung stellt als unser höchstes Organ die Weichen für die Zukunft, darunter fällt auch die längst überfällige Wahl des Vorstands!

- Vorstandswahlen:** Die Satzung des RGH sieht vor, dass der Vorstand jeweils für drei Jahre gewählt wird. Vorstandswahlen fallen jetzt an. Der Vorstand kann sich regulär aus bis zu 9 RGH-Mitgliedern zusammensetzen (2 Vorsitzende, 1 Schriftführer, 1 Kassierer, 1 stv. Kassierer und vier Beisitzer). Gegenwärtig unterstützt tatkräftig ein „erweiterter Vorstand“ aus drei jüngeren, engagierten Mitgliedern das Team.
Jedes Mitglied hat das Recht, sich für die Wahl zum Vorstand zu bewerben.



- RGH-Banner auf unserem Grundstück:** Eine gute Möglichkeit, uns einmal wieder fröhlich zu einem schönen Anlass zu treffen, ist **Sonntag, der 25. Juli 2021, ab 14:00 Uhr** auf dem RGH-Grundstück neben der Kapelle. Ab Sonntag soll dauerhaft das RGH-Banner auf unseren Verein aufmerksam machen. Durst und Hunger können bei der „Einweihung“ des Banners gestillt werden!

Aus aktuellem Anlass: Wir schlagen vor, dass wir als RGH am Sonntag für eine Spende für die Hochwasser-geschädigten in NRW und Rheinland-Pfalz sammeln. Den gesammelten Betrag werden wir nach Abzug der entstandenen Kosten umgehend an den Verein „Wiewelhooker Räuber“ überweisen, der im direkten Kontakt mit Pater Raphael Ballestrem steht, der wiederum vor Ort in Ahrweiler den am härtesten Betroffenen hilft und sie unterstützt (siehe Artikel in den Westfälischen Nachrichten vom 20.7.21: >>„Räuber“ spenden spontan<<).

- Wenn Corona keinen Strich durch die Planung macht, dann findet am **9. Oktober 2021 in Raestrup das Fahrrad-Rennen des TV Friesen** statt. Bleibt die Inzidenz niedrig, sind Zuschauer sehr willkommen! Der RGH wird bei der Wegebetreuung und bei den Streckenposten die Tagesveranstaltung unterstützen.
- Kommt Ihr mal an der Kraftfahrerkapelle vorbei, werft einen Blick auf den Schaukasten. U.A. präsentieren wir in Abständen unsere Aktivitäten der vergangenen Jahre in den Bereichen **soziales und bürgerliches Engagement**.

Soweit das Wichtigste! Wir freuen uns auch sonst über jede Idee und Mithilfe. Nehmt gerne Kontakt mit uns auf.

Herzliche Grüße
Euer Vorstand